



Loisir Sport Centre-du-Québec

1125, boulevard St-Joseph, suite 301
Drummondville (Québec) J2C 2C8



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

LA SOIRÉE RECONNAISSANCE DE LOISIR SPORT CENTRE-DU-QUÉBEC MET EN LUMIÈRE LE BÉNÉVOLAT ET L'IMPLICATION CITOYENNE

Centre-du-Québec, 28 octobre 2024 – C'est le 17 octobre dernier au Pavillon du Mont Arthabaska qu'a eu lieu la Soirée Reconnaissance de Loisir Sport Centre-du-Québec (LSCQ) précédée de la vingt-septième (27^e) assemblée générale annuelle de LSCQ. Près d'une centaine de bénévoles et d'intervenants des milieux municipaux, scolaires et associatifs se sont réunis dans ce décor enchanteur de la MRC d'Arthabaska pour une soirée conviviale organisée par l'équipe de LSCQ et son conseil d'administration. Les invités ont été chaleureusement accueillis avec cocktails et bouchées, créant une atmosphère propice au réseautage avant de célébrer les efforts des bénévoles et des organisations présentes.

Bénévolat et implication citoyenne à l'honneur

En plus de coordonner annuellement le Prix régional du bénévolat en loisir et en sport Dollard-Morin, LSCQ profite de la Soirée Reconnaissance pour souligner la contribution inestimable des bénévoles qui œuvrent au développement de leur communauté. Toutes les organisations ayant bénéficié d'une aide financière en 2023-2024 ont reçu l'invitation, permettant de mettre en lumière l'impact du bénévolat derrière chaque projet soutenu. Pour l'occasion, une épinglette symbolique « JE M'IMPLIQUE! » a été remise à chaque bénévole présent, un geste destiné à honorer leur dévouement et à refléter la fierté de LSCQ pour leur engagement social.

Remise des Bourses Reconnaissance 2024

Dans le cadre de cette soirée, cinq (5) Bourse Reconnaissance de 1 000 \$ ont été offertes conjointement par LSCQ et par chaque MRC de la région. Ces bourses sont remises à une organisation de chaque MRC afin de mettre de l'avant cinq (5) projets qui se sont démarqués parmi les 142 demandes financées au cours de l'exercice financier 2023-2024. Dans la MRC de Drummond, cet honneur a été décerné au **Club sportif Celanese** pour leur projet de Championnat provincial de curling du Québec 2024. Pour la MRC de Bécancour, la Bourse Reconnaissance a été remise à la **Municipalité de Fortierville** pour leur projet « Du soccer pour tous! ». Dans la MRC de L'Érable, la mention d'honneur a été décernée à **Partenaires 12-18 Centre-du-Québec** pour leur projet d'expérience de plein air et de découverte d'un nouveau sport. La **Municipalité de Sainte-Monique** a reçu, quant à elle, la Bourse Reconnaissance pour la MRC de Nicolet-Yamaska grâce à leur projet « Ensemble pour les activ'été ». Le récipiendaire de la Bourse Reconnaissance dans la MRC d'Arthabaska est le **Club de rugby Rabaska de Victoriaville** pour leur projet de sécurité dans la pratique et d'accessibilité au rugby.

À propos de Loisir Sport Centre-du-Québec

Loisir Sport Centre-du-Québec a pour mission d'assurer le développement des organisations offrant du loisir public au Centre-du-Québec et permettre à tous un mode de vie sain et actif par des services de proximité et d'accompagnement en sport, plein air, activité physique et loisir culturel.

LSCQ rappelle aux organisations scolaires, municipales et associatives qu'actuellement quatre (4) financements sont disponibles et ouverts aux dépôts de projet : PAFILR, Fonds de transport, Fonds d'événements sportifs et Fonds des centrales d'équipement. Consultez le <https://loisir-sport.centre-du-quebec.qc.ca/> pour remplir les formulaires en ligne.

Source : Lorie Courchesne
Agente de communication
lcourchesne@centre-du-quebec.gc.ca
819-817-4910

Pièces jointes

Photo 1 : Club sportif Celanese (MRC de Drummond)

Sur la photo, Mme Marjolaine Arsenault, présidente du CA de LSCQ, Mme Line Fréchette, MRC de Drummond, M. Richard Laflamme du Club sportif Celanese et Mme Caroline Lemire, directrice générale de LSCQ.

Photo 2 : Municipalité de Fortierville (MRC de Bécancour)

Sur la photo, Mme Marjolaine Arsenault, présidente du CA de LSCQ, Mme Marie-Josée Roy, agente de développement de la MRC de Bécancour, Mme Nathalie Goyens, vice-présidente du comité de loisirs, Mme Caroline Lemire, directrice générale de LSCQ.

Photo 3 : Partenaires 12-18 Centre-du-Québec (MRC de L'Érable)

Sur la photo, Mme Marjolaine Arsenault, présidente du CA de LSCQ, Mme Julie Duhaime, agente de communications de Partenaires 12-18 et Mme Caroline Lemire, directrice générale de LSCQ.

Photo 4 : Municipalité de Sainte-Monique (MRC de Nicolet-Yamaska)

Sur la photo, Mme Caroline Lemire, directrice générale de LSCQ, M. Patrice Vaugois, directeur de la municipalité de Sainte-Monique et Mme Marjolaine Arsenault, présidente du CA de LSCQ.

Photo 5 : Club de rugby Rabaska de Victoriaville (MRC d'Arthabaska)

Sur la photo, Mme Caroline Lemire, directrice générale de LSCQ, M. Christian Côté, préfet de la MRC d'Arthabaska, Mme Julie Ricard du Club de rugby Rabaska et Mme Marjolaine Arsenault, présidente du CA de LSCQ.

Photo 6 : Merci aux bénévoles qui s'impliquent dans le domaine du loisir et du sport!

Sur la photo, les bénévoles présents, qui se sont impliqués, dans la réalisation des projets financés en 2023-2024 avec notre Programme « Ici, on bouge! ».